

# EN RÉSIDENCE À LA MAISON DE LA LITTÉRATURE

Du 1<sup>er</sup> au 31 juillet 2023

## L'AUTRICE ET ILLUSTRATRICE PASCALE SÉVIGNY-VALLIÈRES



Pascale Sévigny-Vallières est une illustratrice originaire de Québec. Elle est formée en design graphique à l'UQAM, puis à la maîtrise en design à l'Université Laval. Dans le cadre de ses études supérieures, elle a entamé un travail de recherche-crédation autour de la représentation graphique des enjeux de santé mentale. Son travail s'est vu récompensé par l'attribution de nombreux prix et bourses. Elle a notamment reçu un prix de la Société Alcuin récompensant l'excellence en design de livre au Canada pour son livre *Une année sans lumière* qu'elle a écrit et illustré. À la fin du mois d'avril 2023, on pourra découvrir l'univers qu'elle a illustré autour du thème de l'immigration dans son premier album jeunesse

### Projet à Québec

Pendant la résidence de recherche-crédation, elle poursuivra un projet de bande dessinée poétique développé à partir d'une série de dessins intitulée Les Hurluberlus. Cette série de personnages singuliers puise dans l'imaginaire de la folie à la fois douce et perturbante.



### La résidence

Chaque année depuis plus de 10 ans, L'ICQ et Première Ovation – Arts littéraires invitent les écrivaines et écrivains de la relève de Québec et Wendake à soumettre leur candidature pour l'obtention d'une résidence d'écriture à la Maison de la littérature.

### Pour de l'information sur les résidences d'écriture

[www.maisondelalitterature.qc.ca](http://www.maisondelalitterature.qc.ca)